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为何受伤的总是股市？为什么受伤的总是他

本篇文章给大家谈谈为何受伤的总是股市，以及为什么受伤的总是他对应的知识点
，文章可能有点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望
对各位有所帮助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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珍惜生命远离股市到底是个笑话还是真谛？

股市有强大的投融资功能。特别是中国股市，大量的上市公司和准备上市的公司都
是中小企业，需要来股市融资，因此就必须有投资人。作为一般股民，很难绕过七
亏二平一盈的魔咒，所以应该珍惜生命远离股市。但是对那些具有专业知识和雄厚
财力的个人和机构投资者而言，股市却是他们实现梦想的天堂。笑话还是真谛需要
辩证来看。

明明大多数的人炒股都是赔钱，为什么还会有那么多人进入股市呢？

这跟买彩票是一个理，我们都认为自己不是那个亏钱的人！首先这也说明中国的经
济，投资渠道过少！在中国有钱除了买房买地，也没有什么好的投资地方！其次创
业的成功率太低，折腾半天大概率啥也没有！最后股票市场的门槛最低，只要你有
身份证都可以开户博一把，谁有不比谁傻！我们都相信我们早晚会暴富的，所以亏
损是暂时的，赚钱是一定的！相信大家都是这样想的，包括我[可爱]

为什么有人炒股总是后知后觉，最后又在高位站岗？

有了后知后觉才会高位站岗，在炒股的时候，这不是有人，而是大多数人都是一样
，否则也就不会是现在这个局面，十有八九者不赚钱。

首先，十有八九做不了第一个吃螃蟹的人

好比做某个生意，大家伙都觉得这个可能能赚钱，但是就是没人敢去尝试，结果措
施良机。买股票亦是如此，很多人不是选不到好股，主要还是选到了之后未及时买
、或者买了没能拿住，做错后再后悔。

其次，股市中不是单凭敢于第一个吃螃蟹的勇气
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股市很残酷，充满了诱惑与风险，如果单凭一股冲劲和勇气，就想成功，那也太容
易了，往往只有受挫之后才后知后觉，原来还是要有智慧的。

再有，主力吃肉、散户喝汤

对于绝大多数投资者而言，由于自身能力有限，总是会想着跟着主力走，也就有了
主力吃肉、自己喝汤这种想法。不管最后有没有喝着汤，跟着别人走本身就又是后
知后觉了。

另外，股票市场的不对称性和竞争性

在茫茫股海之中，大家都是对立面的存在，都在竞争，但是关于信息、技术、人力
、财力等都有着严重的不对称性，所以，往往对于散户而言，跟主力的竞争中就会
处于弱势，别人提前准备好了等着你进来，人家走了你还在高位站岗。

总而言之，炒股后知后觉既有客观的存在，也有主观的影响，我们不能总是等到错
过了、卖错了之后再去纠结，要有自己的炒股思路，不要听信流言、不要追涨杀跌
。

炒股15年的老股民，为什么还在不断亏钱？

先说明一下，我金融学博士毕业，97年硕士一年级入股市，自入股市基本都一直
在挣钱！04到07年挣了二百倍（那时在私募，自己可以做），07年下半年入公募
基金（自己的钱就做不了股票了），浪费了近十年，16年重新做私募，也是一直赚
钱！我给你总结，第一你要认识到A股是个垃圾市场没有长牛，所以都是结构牛（
内在原因是制度），在第一点基础上你要寻找未来三至十年能走牛市的行业，第三
行业确定下寻找可能走大牛的公司。第四，学会分析赔率，赔率好的公司重点投资
，确定好长期目标价。第五，不要追涨杀跌，应该反向操作，学会财务数据分析公
司价值！

END，本文到此结束，如果可以帮助到大家，还望关注本站哦！
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